

Agonía de un delfín enfermo cerca de Buenaventura

Corporación Autónoma Regional del Valle (Cvc) llegó ante el llamado de lugareños.

-  Comentar

-  Facebook 1

-  Twitter

-  Guardar

-  Enviar

-  Google+

-  LinkedIn



Los lugareños acudieron en ayuda del mamífero lo acercan a la costa para atención médica
Foto: CVC

Por: **REDACCIÓN EL TIEMPO** | 10 de julio 2018 , 06:00 a.m.

Durante el fin de semana fue encontrado el animal cerca de la orilla. Funcionarios de la CVC se reunieron al lugar de los hechos a revisar al mamífero. Lo afecta un parásito y se teme que muera.

Se trata de un delfín, de la especie nariz de botella, que se encuentra invadido por hongos en su parte ventral y su aleta dorsal produciendo una especie de parásito.

La técnica operativa de la CVC, Yamileth Perdomo explica que este tipo de animales frecuentan las zonas pacíficas. Hay unos que son costeros y otros de aguas más profundas.

"Es común encontrarlos en la zona. Es un animal capaz de resolver problemas, de exhibirse fácilmente y generalmente anda en grupos de 20 individuos, son animales sociales e inteligentes", indicó la funcionaria.

"El parasito que afectó a este individuo, seguramente lo llevará al deterioro paulatino. El se encuentra desorientado. Hemos tratado de llevarlo mar adentro y regresa a la costa. Posiblemente en las próximas horas o días ocurra su deceso, porque está invadido", concluyó Perdomo.

TE PUEDE GUSTAR Enlaces Pa



Marcas Sele
Zapatos - 2 I
\$129,900
Dafiti



17 razones p
gatos son ger
Dodaysdo.com



Llegó a Colo
forma de cor
Descuento City



COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 